

— *L'Enfant chrétien*. Entretiens de morale chrétienne, par UNE MÈRE. In-16 raisin de 336 pages, fr. 2.00. — (P. Lethielloux, éditeur, 10, rue Cassette, Paris [6^e]).

Les confesseurs, les parents, les amis désireux de faire un utile cadeau, savent combien il est difficile de trouver des livres de morale et de piété chrétiennes qui puissent intéresser en même temps qu'instruire et former les enfants pendant les années qui précèdent ou qui suivent immédiatement la première communion. Le livre, à la fois fort et exquis, que nous offre, sous ce titre *L'Enfant chrétien*, une mère chrétienne, femme d'expérience et de cœur, en même temps que douée d'un vrai sens littéraire, contribuera à combler cette lacune. Il est fait d'observations prises sur le vif, d'une doctrine très sûre, et présentée de la manière la plus accessible à de jeunes intelligences. Il se partage en trois parties : *La vie de l'âme et l'éternité* où l'enfant apprend pourquoi il est sur la terre et ce que doit être son cœur pour parvenir au ciel ; *Les vertus de l'enfant chrétien* et *La journée de l'enfant chrétien* examinée dans ses détails. A la fin du volume se trouvent l'examen de conscience, l'ordinaire de la messe, les principales prières. C'est vraiment le manuel que toute mère chrétienne voudra mettre entre les mains de ses enfants, en ce temps où tant d'influences s'exercent pour les détourner de la vie chrétienne. Les mères elles-mêmes y apprendront beaucoup.

— *Le Bienheureux Grignon de Montfort* d'après des documents inédits, par M. l'abbé LAVEILLE, chanoine honoraire. in-8, portrait. 5 fr. *Librairie Vve Ch Poussielle, rue Cassette, 15, Paris.*)

Voici un type admirable de prêtre évangélique, un de ces missionnaires comme il en faudrait en France des centaines au lendemain de la « Séparation », — comme il en faudrait pouvons-nous ajouter, dans tous les pays et dans tous les temps. Grâce à des documents peu connus, l'auteur peint son héros avec l'abondance d'informations, la richesse de couleurs et la sûreté d'intuition psychologique qui lui ont valu pour un récent travail les suffrages de l'Académie française.
